

すばる新聞

第16号
発行
県立市川昂高等学校
市川市東国分1-1-1
047-371-2841

市川昂2年目のスタート 昂ブランドの確立を目指して

4月1日、校長の柴田淳先生を始め、23名の新しい職員を迎え、市川昂高校の2年目がスタートした。

6日の新任式、始業式に続き、9日には入学式が行われ、新たに327名の昂高生が誕生した。これ



により昂高校は生徒数969名となった。

入学式では、校長から「本校の教育理念である「生命」「審美」「感謝」を理解して大切にしてほしい。ルールを守り、マナーを大切にしてほしい。目標を持って高校生活を

送ってほしい。」という3つのことが要望された。これに対して、新入生の代表は「思いやりのある豊かな心を持ち、人生を支えてくれるすべてのことに感謝することを忘れず、物事を正しく判断する眼を養えるよう、充実した高校生活を送りたい。」と誓



部活動紹介での男子バレーボール部と吹奏楽部

いの言葉を力強く宣言した。1年生は10日まで、高校生活にうまく対応できるようにオリエンテーションが行われた。また、12日午後には高校生活でとても大切な位置を占める部活動の紹介が行われた。各部活動の工夫を凝らした紹介に、新入生はどの部活動に入ろうかと熱心に見入っていた



新校長 柴田 淳

平成24年4月に赴任しました。新校長の柴田淳と申します。平成19年千葉県としては初めて採用された民間出身校長です。平成20年、23年度まで、4年間千葉県立柏の葉高等学校の校長を務めました。

前任の齊藤校長の志を引き継ぎ、新入市川昂高等学校で持続発展教育（ESD）を行う、県内公立高校初めての「ユネスコスクール」として発展させていきたいと存じます

本校は、本年平成23年度に、市川西高等学校と市川北高等学校が統合し、千葉県立市川昂（すばる）高等学校となり出発しました。校名の「昂」（すばる）は、多くの星が生徒が集い、互いに高め合うことを象徴しています。昂星団のように一層光輝く日本の星となるよう、

明るく、高い志を持った生徒が集う学校に

「生命・感謝・審美」を教育理念として、明るく、高い志を持った生徒が集う学校にしていきたいと思っています。

私のミッション

生徒一人一人の進路に対応できる学力の充実に図り、しっかりととした生活習慣や規範意識を身に付けた社会人基礎力をつけるとともに、進学指導に力を入れ、広い視野と審美眼をもった人材の養成を目指しています。

ユネスコスクール

として持続可能な発展のための社会づくりに地域や関係機関と協力して参画する。

大学、民間、教育機関

など、進路選択に役立つキャリア教育を進める。

危機管理

体制が確立した安全・安心の学校をつくる。

野球、ソフトボール、演劇をはじめ多くの部会をはじめとして関東大会を目指し日々努力しています。みなさん、一人一人が輝く新入市川昂高等学校に入学して充実した高校生活を送りませんか。在校生そして教職員一同お待ちしております。



新たな看板が出迎える